

Actu locale | Vallée du Rhône

SERPAIZE | LUZINAY | CHUZELLES

Festival de l'humour : des spectacles à venir



L'équipe de la MJC de Vienne, organisatrice du festival, aux côtés des élus locaux lors du point presse. Photo mairie Serpaize

Après Villette-de-Vienne, qui avait accueilli en mars 2024 la truculente Élodie KV, trois autres communes de la vallée de la Sévenne, Luzinay, Chuzelles et Serpaize, ouvriront leurs scènes cette année à de jeunes talents, dans le cadre du Festival de l'humour de Vienne et alentours.

Afin de présenter les spectacles de cette 43^e édition, un point presse a eu lieu à la mairie de Serpaize ce lundi 17 février, en présence des maires des villages concernés.

Rendez-vous ont donc été fixés le 21 mars à Luzinay avec William Pilet et son spectacle *Normal n'existe pas*, puis le 26 mars à Chuzelles avec Amandine Lourdel pour *Renversée*, et enfin le 1^{er} avril à Serpaize avec Karim Mendil, dans *Seul(s)*.

De l'ode à la différence en passant par la satire sociale et l'autodérision, il y en aura pour tous les publics.